



当市ホームページの市議会情報ページへアクセスできます。



西小埜地区の寺前池

平成30年度 決算認定 徹底検証！ 市税の使い道

決算認定と総括質疑…②

審議された議案と結果…④

一般質問…⑤

視察研修レポート…⑨

委員会報告…⑩

私のメッセージ…⑫

議会日誌…⑫



さわくらがわ市議会だより 57号

2019年(令和元年)11月1日発行

発行・桜川市議会 編集・桜川市議会広報特別委員会
〒309-1292 茨城県桜川市岩瀬64番地2
<http://www.city.sakuragawa.jp> E-mail gikai_s@city.sakuragawa.jp
TEL 0296-753111 FAX 0296-756633

私のメッセージ



和久井 周一さん
桜川市中里

食への感謝を こめて

最近の運動会の弁当も様変わりしまして、仕出しやオードブルが中心となってきましたが、私の家では田舎風のおにぎりといなり寿司の弁当を母がつくってくれます。子供は実際のところ綺麗に盛りつけられたオードブルの方が喜ぶかと思えます。しかし娘が将来自分の子供を持つたときに、毎年手づくりしてくれたことを思い出すことがあれば、きっと感謝の気持ちを持つてくれるのではないかと期待して、今でも手製の弁当を続けてもらっています。

毎食の食材ではたくさんの命を奪って食べていて、今現在の自分の命は、年齢×365日×3食という数え切れない命を貰って成り立っている。だからこそ自分の命を大切に、毎食貰う命に感謝して「いただきます」と言うのだそうです。

また、日々の食事は、生産者、加工業者、卸売業者、配送業者、小売業者、そしてそれを買ってくれる人、調理してくれる人のおかげで目の前に並ぶ。美味いのだの味いなの言いながら食べていられるのはたくさんのおかげだから「ごちそうさま」と感謝を言うのだそうです。

食欲の秋とも言いますが、今年は少し感謝の気持ちを持った食欲の秋にしたいと思います。

編集後記

先日上陸した台風19号は、全国各地、そして桜川市におきましても、各所にさまざまな被害をもたらす結果となってしまいました。

被災された皆様に対しまして、心からお見舞いを申し上げますとともに、少しでも早い復旧と、穏やかな日常が取り戻せますことを願っております。その一方で、台風による災害を食いとめるべく、対応に当たられました関係各位のご尽力に対し、心から感謝申し上げます。私も議員として何ができるか、

そして、執行部とともに、今後の防災対策について考えていかなければならないと改めて痛感させられたところです。

今年も残り2ヵ月を切り、日に日に寒さが増してまいります。市民の皆様におかれましては、健康に十分留意されまして、令和になって初めての年末を充実した時間の中で過ごしていただければ幸いです。



谷田部由則

議会広報特別委員会

委員長 菊池伸浩 副委員長 武井久司

委員 林悦子・谷田部由則

飯島洋省・軽部 徹

発行責任者 議長 仁平 実

次の定例会は

12月10日(火)

10時開会予定です。

みなさまの傍聴をお待ちしています

議会日誌

7月

24日 議会運営委員会

8月

19日 文教厚生常任委員会
20日 筑北環境衛生組合議会定例会
総務常任委員会・建設経済常任委員会
21日 議会運営委員会・議会全員協議会
27～9月6日 第3回定例会
28日 議会広報特別委員会

9月

3日 総務常任委員会・文教厚生常任委員会・建設経済常任委員会
4日 文教厚生常任委員会
6日 議会改革特別委員会・議会全員協議会

10月

9日 議会全員協議会
16日 議会改革特別委員会・議会広報特別委員会
21日 議会運営委員会・議会全員協議会・第2回臨時会・議会広報特別委員会